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Abstract (en)
The post (5) and the arch frame (1) have at least one rib (8,10,11) forming a stop for a pane of glass or similar. The insert section (3) extends from a
baseplate (4) locating in a holding groove of the arch frame. On one of the sides of the insert section a longitudinal groove (17) is formed, extending
over its length. In the one side of the arch frame opposite to the holding groove, fixture screws (19) with threaded shafts extend through it and the
baseplate of the post connector (2) and with their threads (22) cut into the base of the longitudinal groove and also into the wall of the hollow cross-
section of the post covering over the open side of the longitudinal groove. The post connector and the post are fixed in relation to each other and at
the same time the post connector is tensioned against the arch frame.

Abstract (de)
Bei einer Anordnung zum Befestigen eines einen Hohlquerschnitt aufweisenden Pfostens (5) am Blendrahmen (1) eines Fensters oder einer Türe
aus Kunststoff oder Leichtmetall mittels eines formschlüssig in den Hohlquerschnitt ragenden Einsteckabschnitts (3) eines Pfostenverbinders
(2) weisen Pfosten (5) und Blendrahmen (1) jeweils mindestens einen einen Anschlag für einen Scheibe ausbildenden Steg (8;10,11) auf.
Der Einsteckabschnitt (3) ragt von einer Grundplatte (4) vor, die in einer Haltenut (7) des Blendrahmens (1) sitzt. An einer der Seiten des
Einsteckabschnitts (3) ist eine im wesentlichen über dessen Länge sich erstreckende Längsnut (17) ausgebildet, in die eine von der der
Haltenut (7) gegenüberliegenden Seite des Blendrahmens (1) durch diesen und die Grundplatte (4) des Pfostenverbinders (2) hindurchgeführte
Befestigungsschraube (19) mit einem Gewindeschaft (22) hineinragt und dabei mit dessen Gewinde sowohl in den Boden der Längsnut (7), wie
auch in die die offene Seite der Längsnut (17) überdeckende Wand des Hohlquerschnitts des Pfostens (5) einschneidet Dadurch werden der
Pfostenverbinder (2) und der Pfosten (5) gegeneinander fixiert und gleichzeitig gegen den Blendrahmen (1) vorgespannt. <IMAGE>
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